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REQUERIMENTO N° 052/2022

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e Cumpridas as
Formalidades Regimentais, que se faça pedido de indicação ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município; Sr. Edmilson
Cupertino de Almeida, no sentido de realizar a ativação do Sistema
de Videomonitoramento, adquirido pelo Executivo, através do
Gabinete de Gestão Integrada Municipal - GGIM, já a alguns anos
e até a presente data, encontra-se desativado.

Requeiro Urgência.

JUSTIFICATIVA: O objetivo do vereador ao propor referida
solicitação, é garantir uma melhor comodidade ao cidadão, em
relação a segurança, pois através das câmeras pode se coibir
furtos, assaltos, dentre outros delitos, ao qual os moradores da
cidade estão expostos. Em casos de assaltos, roubos a agências
bancárias e ao comércio local, as câmeras inibiriam as ações
criminosas como auxiliariam na identificação dos meliantes para
atuação da Guarda Municipal, Polícia Militar e Polícia Civil de
nossa cidade, nas suas ações de prevenção e investigação de
crimes e delitos.

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE
VEREADORES DO MORENO, em 07 de março de 2022.-----~~--

JOSÉ Lq,. DE BERG - BERG DO MERCADINHO
Vereador
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